

LLEGARON YA US6,000 MILLONES

Reforma en telecom generó IED: Aspe

AT&T desembolsó US4,375 millones

Claudia Juárez Escalona

EL ECONOMISTA

LA REFORMA en telecomunicaciones y radiodifusión en México ha atraído inversiones extranjeras directas por 6,000 millones de dólares aproximadamente, de acuerdo con Mónica Aspe, coordinadora de la Sociedad de la Información y el Conocimiento.

Tras una gira de trabajo por España, en la que sostuvo reuniones con autoridades y representantes de empresas, Aspe dio como referencia que AT&T invirtió 2,500 millones de dólares por la compra de **usacel** y 1,875 millones de dólares para la adquisición de **Nextel**, transacción que aún está en proceso de autorización.

Adicionalmente, Eutelsat Communications adquirió **Satmex** por 831 millones de dólares, y Virgin Mobile abrió operaciones

en México con una inversión de 45 millones de dólares, “que junto con otras inversiones alcanzan 6,000 millones de dólares”.

Al respecto, Ralph de la Vega, presidente y director Ejecutivo de AT&T, destacó que las reformas impulsadas por el gobierno federal, aunadas a las características macroeconómicas, “hacen de México un polo atractivo para la inversión extranjera”.

Reconoció “la rápida y oportuna” implementación de un nuevo marco regulatorio que fomenta la competencia en el sector, por el Instituto Federal de Telecomunicaciones (**IFT**).

Mónica Aspe explicó que dichas inversiones, además de incrementar la competencia y multiplicar las opciones de servicios para los usuarios, son generación de empleos.

Adicionalmente, dijo, mejoró el panorama de México, que a pesar de ser la segunda economía en América Latina, ocupa entre el décimo y vigésimo lugar en los indicadores de telecomunicaciones.

La reforma constitucional de telecomunicaciones, aprobada en el 2013, establece la apertura de la Inversión Extranjera Directa en 100% en telecomunicaciones y comunicación vía satélite; en radiodifusión se permitirá la inversión hasta en 49 por ciento.

Tras la aprobación de la reforma, la SCT proyectó que la inversión en el sector podría triplicarse en un plazo de cuatro a seis años.

Entonces la inversión per cápita en México en el sector de telecomunicaciones era de 30 dólares anuales, mientras que el promedio de la OCDE era de 145 dólares.

Entonces la inversión per cápita en México en el sector de telecomunicaciones era de 30 dólares anuales, mientras que el promedio de la OCDE era de 145 dólares.



100%

PUEDEN

invertir en todos los sectores de telecom los extranjeros.



831

MILLONES

de dólares es lo que invirtió Eutelsat en Satmex.

